

15 octobre 2020

Les indiens des Andes Une chance pour le XXI^{ème} siècle.

Gabriel TARLE

Inspecteur de l'Éducation Nationale
Diplômé de l'EHESS

Longtemps réduits à l'état d'esclaves, exterminés dans certains pays, méprisés même de nos jours, les indiens des Andes se réveillent et après 500 ans d'ostracisme, nous révèlent des savoirs, des savoirs faire, des savoir être insoupçonnés. A travers des exemples concernant les relations sociales, l'éducation des enfants et l'économie. Le conférencier proposera de rendre à ces populations leur dignité et proposera par comparaison, une réflexion sur notre civilisation.